



Computers

German Sentence List

**Master a language
for free with Abblas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



☒ English	German
☐ Also, you will definitely want to have a powerful antivirus and anti-spyware program in place, just in case.	Außerdem werden Sie auf jeden Fall ein leistungsstarkes Antiviren- und Anti-Spyware-Programm haben wollen, nur für den Fall.
☐ Any task a computer can do better than a person is, by definition, a task requiring no human creativity or ingenuity.	Jede Aufgabe, die ein Computer besser erledigen kann als eine Person, ist per Definition eine Aufgabe, die keine menschliche Kreativität oder Einfallsreichtum erfordert.
☐ Starting up the computer, he opened a word processor and typed something.	Er startete den Computer, öffnete ein Textverarbeitungsprogramm und tippte etwas ein.
☐ The machine will figure this out as it collects more data and incorporates more variables.	Die Maschine wird dies herausfinden, wenn sie mehr Daten sammelt und mehr Variablen enthält.
☐ If you have problems reading the file, you may need to download a particular program to open it.	Wenn Sie Probleme beim Lesen der Datei haben, müssen Sie möglicherweise ein bestimmtes Programm herunterladen, um es zu öffnen.
☐ On completion, you will be asked to remove the floppy disk and press any key to restart the computer.	Wenn Sie fertig sind, werden Sie aufgefordert, die Diskette zu entfernen und eine beliebige Taste zu drücken, um den Computer neu zu starten.
☐ I spent several hours hunched over my laptop, giving myself a sore wrist in the process.	Ich verbrachte mehrere Stunden damit, mich über meinen Laptop zu beugen und mir dabei ein wundes Handgelenk zu geben.

☒	English	German
☐	They will then be prompted to enter the password, before an icon of your shared folder appears on their desktop.	Sie werden dann aufgefordert, das Kennwort einzugeben, bevor ein Symbol Ihres freigegebenen Ordners auf ihrem Desktop angezeigt wird.
☐	When you select one, an alphabetical listing of the games you can play will pop up with a screenshot from the game.	Wenn Sie eines auswählen, wird eine alphabetische Liste der Spiele angezeigt, die Sie spielen können, mit einem Screenshot aus dem Spiel.
☐	Webcams are far from creating the video and picture quality that you find in digital cameras or camcorders.	Webcams sind weit davon entfernt, die Video- und Bildqualität zu erzeugen, die Sie in Digitalkameras oder Camcordern finden.